

PRESSEINFORMATION



vom 11. September 2008

Städtebauliche Reparatur des Meisterhausensembles

Öffentliche Diskussion im Bauhaus Dessau

Aus Anlass der Internationalen Bauausstellung Stadtumbau Sachsen-Anhalt 2010 widmet sich die Stadt Dessau-Roßlau der städtebaulichen Reparatur des Meisterhausensembles. Jahre der Diskussion über den Umgang mit der Moderne sind vorausgegangen und fanden in der Durchführung eines weltweit offenen Architektenwettbewerbs einen Höhepunkt.

Nun lädt die Stadt Dessau-Roßlau am **Dienstag, den 16. September 2008, um 18.00 Uhr** in die **Aula des Bauhauses** ein, wo in einer öffentlichen Podiumsdiskussion der Prozess der Lösungsfindung als auch die Auffassungen zum Umgang mit Denkmälern öffentlich dargestellt werden. Außerdem wird über das geplante weitere Vorgehen informiert.

Die Gäste des von Professorin Ilona Wuschig moderierten Abends sind Oberbürgermeister Klemens Koschig, Petra Heise (Architektenkammer Sachsen-Anhalt), Thorsten Dame (TU Berlin), Professor Roger Diener (ETH Zürich), Wolfgang Thöner (Stiftung Bauhaus Dessau) und Professor Thomas Will (TU Dresden).